



MILKLIFE SOCCER CHALLENGE-YOGYA SERIES 1 2024

SDN Ungaran 1 B dan SDN 2 Wonoharjo B Raih Juara

SLEMAN (MERAPI) - SDN Ungaran 1 B berhasil menjadi juara Kategori Usia (KU) 10, usai mengalahkan SD Tarakanita Bumijo 1 lewat drama adu penalti di laga final MilkLife Soccer Challenge - Yogyakarta Series 1 2024 di Stadion Tridadi, Sleman, Minggu (28/7). Sementara pada KU 12, SDN 2 Wonoharjo B Kebumen berhasil mengalahkan SDN Graulan Kulonprogo dengan skor 2-0.

Pada pertandingan penentu KU 10, para pemain dari SDN Ungaran 1 B melakukan pressing serangan ke daerah SD Tarakanita Bumijo 1. Terbukti, strategi permainan yang dilakukan berhasil membuahkan gol di menit 4 babak pertama oleh pemain bernomor punggung 12, Naila Hayu Abhinaya. Di menit 15 sebelum jeda turun minum, tendangan dari Althafunnisa Adekinar Larasati kembali menambah torehan gol. Sementara di babak kedua, SD Tarakanita Bumijo 1 berhasil menyaran gol yang tercipta dari Mikaela Fruma Adaninggar di menit 19 usai membongkar pertahanan lawan. Jelang 6 menit berselang, Mikaela kembali menorehkan namanya di papan skor usai timnya melakukan counter attack dan tendangan kencang dari luar kotak penalti.

Hingga peluit panjang dibunyikan, skor menjadiimbang 2-2 sehingga terjadi drama adu penalti. Karena tensi pertandingan yang cukup tinggi, penandang pertama dari kedua tim gagal membuahkan gol. Sementara Humaira Kun Adzikra sebagai penandang kedua SDN Ungaran 1 B berhasil membobol gawang. Beda halnya dengan penandang kedua dari SD Tarakanita Bumijo 1. Lalu Gabriella Zeta

Tampubolon sebagai penandang ketiga pun menjadi semakin percaya diri dan membawa kemenangan untuk SDN Ungaran 1 B.

Sementara pada babak pamungkas KU 12, jual beli serangan terjadi antara SDN 2 Wonoharjo B dan SDN Graulan. Namun skor kacamata menutup babak pertama. Usai jeda turun minum, SDN 2 Wonoharjo B tampil lebih ofensif. Di menit 18, Talita Afra Arkhana langsung menyambar operan rekannya dari corner kick dengan tendangan menjurus yang gagal dihalau oleh kiper lawan. Keunggulan semakin memihak ke SDN 2 Wonoharjo B berkat cetakan gol Khanza Eliyani Pramudita lewat aksi individual yang cukup baik.

Kepala Pelatih MilkLife Soccer Challenge, Coach Timo Scheunemann mengatakan, potensi maupun skill 452 siswi dari 24 Madrasah Ibtidaiyah (MI) dan Sekolah Dasar (SD) yang terlibat di Yogyakarta Series 1 membanggakan. Meski banyak yang baru pertama kali bermain maupun mengikuti turnamen sepak bola putri, mereka memiliki bakat yang potensial untuk dikembangkan secara lebih serius lagi.

"Kami mengapresiasi adik-adik yang telah berpeluh keringat selama turnamen berlangsung. Ke depannya, saya berharap agar para guru maupun pelatih di DIY seluruhnya bisa mengikuti MilkLife Coaching Clinic sebelum turnamen MilkLife Soccer Challenge bergulir. Agar mereka bisa mengaplikasikannya ke anak didik, sehingga peserta memiliki pemahaman dan teknik dasar yang merata. Dengan begitu, persaingan antartim pasti akan lebih kompetitif," ujar Coach



MERAPI:STIMEWA

Para peraih kategori terbaik, seperti winner KU 10 dan KU 12, best goal, top score, dan best player pada MilkLife Soccer Challenge-Yogyakarta Series 1 2024, Minggu (28/7), bersama-sama merayakan kemenangan.

Timo.

Partai final MilkLife Soccer Challenge - Yogyakarta Series 1 2024 juga mendapat perhatian dari pengurus PSS Sleman, Kim Jeffry Kurniawan. Gelandang tengah kelahiran Jerman ini mengapresiasi turnamen yang digagas oleh Bakti Olahraga Djarum Foundation dan MilkLife, karena dinilai menjadi angin segar bagi kejayaan sepak bola putri Tanah Air. Ketika menyaksikan langsung dari bangku tribun, ia serasa nostalgia mengingat masa kecil di kampung halaman.

"MilkLife Soccer Challenge mengingatkan saya pada masa kecil saya di Jerman, karena di sana banyak turnamen seperti ini. Jadi melihat anak-anak yang mendapat dukungan dari orangtua maupun pihak sekolah, saya merasakan hal yang serupa. Saya berharap dengan adanya turnamen ini, sepak bola putri dapat terus berkembang dan berprestasi seperti sepak bola putra, mulai dari tingkat ASEAN

dan level yang lebih tinggi lagi," ujar Kim.

Berikut daftar lengkap pemenang MilkLife Soccer Challenge Yogyakarta Series 1 2024. Kategori Usia 10 Juara: SDN Ungaran 1 B, Runner-up: SD Tarakanita Bumijo 1. Semifinalis: SD Muhammadiyah Pakel dan SD Muhammadiyah Sapen 1, Top Scorer: Humaira Kun Adzikra (15 gol) - SDN Ungaran 1 B, Best Player: Shima Putri Larasati - SD Muhammadiyah Sapen 1, Best Goalkeeper: Brigita Argyabening Primawidha - SD Tarakanita Bumijo 1, Fairplay Team: SD Muhammadiyah Pakel.

Kategori Usia 12 Juara diraih SDN 2 Wonoharjo B Kebumen. Runner-up: SDN Graulan, Semifinalis: SDN Sleman 5 dan MIS Al Islamiyah Grojogan, Top Scorer: Myesha Naufalin Ramadhani (21 gol) - SDN Sleman 5, Best Player: Fiona Andara Putri - SDN Graulan, Best Goalkeeper: Viola Setia Putri - SDN Sleman 5, Fairplay Team: SDN 2 Wonoharjo B. (*)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005